
香港文匯報訊（記者章蘿蘭上海報道）

2012國際箭聯射箭世界盃上海站的比賽
將於4月10日至15日在上海浦東開弓，
本站比賽將是中國射箭隊倫敦奧運陣
容的首次亮相。
賽事組委會20日在上海透露，作為國

際射箭聯盟2012年射箭世界盃四站比賽的首
戰，截止目前，上海站的比賽已經有49個國

家442名官員、運動員報名參加。本次
比賽將進行男女反曲弓、男女

複合弓個人和
團 體 比

賽，

以及混合團體比賽，共計產生10枚金牌。
國家體育總局射擊射箭運動管理中心副主任郎

維表示，中國射箭隊在2011年意大利世錦賽上獲得
了男女全部六個席位，目前取得射箭項目滿額奧
運會席位的只有中國、韓國、烏克蘭、意大利四
支國家隊。
據悉，目前中國射箭隊正在廣州進行倫敦奧運

會最終選拔賽，倫敦奧運會的參賽陣容將於本月
27日下午揭曉。中國女子射箭隊領軍人物張娟娟
一直都備受外界關注，惟結婚生子後復出的張娟
娟，在選拔賽中發揮不佳，暫時排名墊底。對
此，郎維直言，復出後的張娟娟恢復狀況確實不
甚理想，但也已經打出了她的水平。這是否意味

張娟娟將無緣倫敦？郎維回答說：「選拔
賽還沒有結束，作為運動員而言，

永遠不會放棄。」

據新浪體育消息，到去年年底為止，
中國有277人在18個大項、159個小

項獲得倫敦奧運會參賽資格。今年以來，
神州健兒又在射擊、水球、田徑項目獲得
部分奧運會參賽席位，加上男子佩劍，今
年已增加的奧運會參賽人數達到20人。

今年有20人獲奧運門票
今年首先進賬奧運會「門票」的是中國

射擊隊。元月下旬，在多哈舉行的亞洲射
擊錦標賽上，中國選手王智偉及李越宏分
別在男子10米氣手槍和手槍速射比賽中奪
奧運「門票」，令中國射擊奧運會參賽資
格定格在23席，與俄羅斯並列世界第一。

元月26日，在日本千葉縣舉行的亞洲水球錦標
賽暨倫敦奧運會資格賽上，中國女隊奪冠，成為
繼女子曲棍球，男、女籃球和女排之後，中國第
五支進軍倫敦奧運集體項目比賽的隊伍。
2月13日，在全國室內田徑錦標賽南京站，上海

的張竣在男子鉛球達到奧運會B標；解放軍選手
張曉一達男子跳遠A標。六天後在杭州舉行的室
內亞錦賽上，李玲在女子撐桿跳高達奧運會A
標。3月12日，全國田徑投擲公開賽在成都舉行，
河南選手呂會會、黑龍江的杜曉瑋分別達到女子
標槍奧運會A標。這樣，中國田徑累計已有48人
拿到了29個小項的「通行證」。
倫敦奧運會設26個大項。目前，中國已經

獲得奧運會參賽資格的19個大項包括：田
徑、游泳(含跳水、水球)、射箭、射擊、
拳擊、皮划艇、賽艇、自行車、體操(含
蹦床和藝術體操)、舉重、現代五項、乒
乓球、跆拳道、籃球、排球、摔跤、
曲棍球、帆船、擊劍。

六大項尚空白仍需努力
目前，中國尚無緣倫敦奧運會

「門票」的大項有7個，包括
足球、手球、馬術、
柔 道 、 網

球、鐵人三項、羽毛球。
其中，羽毛球項目，是根

據一系列比賽的成績換算
成積分、排定運動員名
次，積分賽從去年5月開
始，今年4月底才塵埃落
定。目前，女單、男雙、女
雙、混雙，中國隊的形勢都
相當樂觀；男子單打，由於林
丹、諶龍、陳金都已躋身奧運
積分前四，中國獲滿額的三張
「門票」也有希望。

2004年雅典奧運會，中國派出407名
運動員，參加了26個大項的203個小項爭
奪；北京奧運會，借東道主之利，則有639
名運動員參加了全部28個大項
角逐。倫敦奧運會，中國
參賽的選手肯定少於北
京奧運會，卻大
有可能超過
400人。
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297健兒獲19大項165小項奧運門票

香港文匯報訊（記者 敖敏輝

廣州報道）亞冠聯賽迎來第二
輪，首輪大勝韓國全北汽車隊的
廣州 大將坐鎮主場，迎戰泰國
聯賽冠軍武里南聯，這也是廣州
足球歷史上首個亞冠主場賽事。
記者獲悉，比賽前，廣州 大集
團主席許家印與全體教練組及球

員座談時表示，在中超聯賽中輸
一兩場比賽無傷大局，但本場迎
戰泰國球隊的亞冠比賽，一定要
全取三分。在20日舉行的賽前新
聞發佈會上，廣州 大主教練李
章洙表示，球隊並沒有受中超輸
球的影響，21日晚主場將大打攻
勢足球。

展望21日的亞冠角逐，李章洙
坦言自己無法預測最後的結果，
但會全力爭勝，「很多人都在問
我 大的出線形勢如何，我說亞
冠小組賽每輪都是肉搏戰，只有
打起十二分精神才可能取得滿意
的成績。從目前小組的各個對手
來看， 大所在的這個小組很可
能要到最後一輪時間才能知曉哪
個球隊能夠進入下一輪。」
在賽前，許家印告訴球隊，廣

州 大不僅代表俱樂部本身，還
代表中國足球，所以一定要全力
比賽，對泰國隊這場比賽尤其關
鍵，一定要拿下對手。除了獲勝

的決心，李章洙也談到了比賽的
觀賞性，他表示，球隊將盡量多
地進攻，只要進球數量比對手
多，丟球並不可怕。「在中國有
很多的球迷，在全世界都有很多
中國球迷，所以廣州 大這一場
比賽絕對不能讓球迷失望，我們
必須為球迷帶來快樂。」
而武里南聯主教練布斯帕空則

表示，為了刺激球隊贏球，球隊
也開出了贏球獎金，他透露，贏
球獎金比 大要少。
另外，19日晚坐鎮北京工人體

育場的北京國安，以1：1戰和澳
洲布里斯班，1和1負居小組第3。

老闆下「必殺令」
CBA總決賽票房異常火爆
香港文

匯 報 訊

(記者 陳

曉莉) 21
日晚，北
京金隅(見

圖)與廣東
東莞銀行
隊將在京
奧場館萬事達中心（五棵松體育
館）展開中國男子籃球職業聯賽
（CBA）總決賽的第一場較量。
萬事達中心共設1.8萬個坐席，但
對球迷來說仍一票難求。萬事達
中心總經理國今嬌透露，「周一
中午和晚上分別發售了兩次，供
不應求。」僅19日中午，官方售
票網用時8分鐘便賣光了第一批
門票。

魏紀中棄連任FIVB主席
香港文匯報訊 (記者 陳曉莉)

國際排聯(FIVB)於香港時間20日
公佈了三位國際排聯主席的候選
人，他們分別是來自美國的道

格·比爾，澳洲的克里斯．薩切
特，以及巴西的阿里．格拉薩，
這三人也分別是各自國內排球協
會主席。國際排聯將在9月份進
行投票選舉。國際排聯現任主
席、今年76歲的
中國體壇元老魏
紀中(見圖)，在
履行完其第一個
任期後，承諾放
棄連任。

中國女子冰壺積分墊底
香港文匯報訊 (記者 陳曉莉)

2012年女子冰壺世錦賽當地時間
19日在加拿大的萊斯布里奇結束
第三日的角逐。中國隊先後以兩
個5：7不敵意大利和俄羅斯隊遭
遇開賽以來的第四場失利。目
前，中國隊以一勝四負的戰績與
美國隊並列循環賽積分榜最後一
位。另外，瑞士隊以7：4戰勝德
國隊，美國隊以7：2戰勝蘇格蘭
隊，丹麥隊9：7力克強勁的加拿
大。排名榜上，韓國、加拿大和
瑞典同為四勝一負並列第一。

亞冠次輪比賽
組別 日期 時間 比賽

F組 3月20日 19:30 北京國安 1:1 澳洲布里斯班

G組 3月21日 18:00 韓國城南一和 VS 天津泰達

H組 3月21日 20:00 廣州 大 VS 泰國武里南聯

大亞冠迎主場戰

■李章洙(左)誓言全力爭勝。 香港文匯報記者敖敏輝 攝

國家射箭奧運陣容將亮相上海

香港文匯報訊（記者 陳曉莉）剛剛結束的國際劍聯佩劍世界盃莫斯科站比

賽，由京奧冠軍仲滿領銜的中國隊連克亞、歐、美強隊，奪得團體冠軍，同時

搶得團體及三張滿額個人項目倫敦奧運會的「入場券」。至此，中國體育軍團

已有297名運動員在19個大項、165個小項獲得了倫敦奧運會參賽資格。
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■仲滿領軍中國男

佩奪莫斯科世界盃
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■08年京奧，姚明率中國

代表團入場。 資料圖片
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香港文匯報訊 (記者 陳曉莉) 國家游泳隊總教練么正

傑日前在中國體育代表團與一專用肉類食品供應商簽約

儀式上透露，備戰奧運食品安全是重之又重的問題，

「我們游泳隊出外就餐是嚴格禁止，買零食也必須得到

教練的批准。」

據新浪體育消息，游泳中心下轄的游泳隊、花樣游泳

隊等隊伍長期駐紮在國際體育總局訓練局，較其他分散

在全國各地的集訓基地，尤其是較為偏僻地區的隊伍，

在食品安全保障上佔據一定優勢。么正傑說：「我們隊

伍主要吃訓練局的食堂，而訓練局的食物供應也有 相

應的特殊渠道，體育總局反興奮劑檢測中心對食品進行

嚴格的檢測合格後，才能上運動員的餐桌，所以內部環

境我們是放心的。隊伍現在嚴控的是隊員出外就餐，我

們游泳隊外出就餐就是嚴格禁止的，隊員想要買零食也

必須經過教練員的批准。」

4月2日，全國游泳錦標賽就將在浙江紹興舉行。對

此，么正傑說：「運動員、教練員會單獨在一個專門的

酒店內用餐，酒店裡所有食品也都會經過反興奮劑檢測

合格後，才提供給運動員使用。」
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傑日前在中國體育代表團與一專用肉類食品供應商簽約

儀式上透露，備戰奧運食品安全是重之又重的問題，

「我們游泳隊出外就餐是嚴格禁止，買零食也必須得到

教練的批准。」

據新浪體育消息，游泳中心下轄的游泳隊、花樣游泳

隊等隊伍長期駐紮在國際體育總局訓練局，較其他分散

在全國各地的集訓基地，尤其是較為偏僻地區的隊伍，

在食品安全保障上佔據一定優勢。么正傑說：「我們隊

伍主要吃訓練局的食堂，而訓練局的食物供應也有 相

應的特殊渠道，體育總局反興奮劑檢測中心對食品進行

嚴格的檢測合格後，才能上運動員的餐桌，所以內部環

境我們是放心的。隊伍現在嚴控的是隊員出外就餐，我

們游泳隊外出就餐就是嚴格禁止的，隊員想要買零食也

必須經過教練員的批准。」

4月2日，全國游泳錦標賽就將在浙江紹興舉行。對
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